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Compte-rendu réunion du 9 mars 2023 
 

La séance débute à 18 heures 15, 

Membres présents : 

Mme V. MONNIER 

Mrs JM. BONNET, A. HENAULT, N. POITEVIN, Ch. ROUILLY, J. TROUGNOU 

Membres excusés : 

Mmes M. ROUGEAUX, S. DESRUTIN, 

Mrs A. CHABANNE, J. CHAPEAU, J. COMPAGNON, Cl. DUCHARTRE 

Suite à la réunion du comité 37 du lundi 6 mars 2023, à laquelle 2 membres ont assisté, N. POITEVIN et A. 

HENAULT, le conseil d’honneur s’est réuni. 

- Suite au match de coupe d’Indre et Loire seniors opposant TMB/PLLL à l’AS Jocondien 

Et au vu des éléments que la commission coupe avait en sa possession, lors de sa première prise de décision, 

la commission coupe a pris la décision qui s’imposait.  

Le conseil d’honneur rappelle que tous les rapports doivent être remis à la commission compétente. 

Et que seuls les rapports des officiels (arbitres, marqueurs, chronométreurs) peuvent être pris en compte 

pour la décision finale. 

Et c’est ce qui a été finalement statué suite à la lecture des rapports. 

- Ensuite A. HENAULT et N. POITEVIN relatent le climat malsain qui s’est dégagé lors du comité directeur 

du 6 mars 2023. 

V.MONNIER et J. TROUGNOU confirment leurs propos en ajoutant qu'eux aussi avaient cette saison assisté 

à des comités directeurs pas très plaisants quant à l’entente non cordiale entre différents membres élus.  

A. HENAULT insiste en expliquant qu’il n’était pas tolérable d’accuser publiquement un membre élu, 

notamment lors de cette réunion, le président Michel PETITBON 

Nous sommes tous des bénévoles, et faire le procès-verbal d’un élu devant l’assistance avec des propos 

agressifs n’est pas acceptable. 

Le différent opposait B. SCHMALTZ qui reprochait avec virulence des choses au président M. PETITBON. 

De ce constat, le conseil d’honneur va proposer à B. SCHMALTZ et M. PETITBON de se rencontrer 

dans les locaux du comité en présence des membres du conseil d’honneur afin d’essayer d’atténuer les 

tensions et de repartir sur des bases saines.  

Le conseil d’honneur souhaite que la sérénité revienne au sein du comité 37 et que tous les membres 

s’attachent à œuvrer pour le basket d’Indre et Loire 

En faisant parti du comité directeur, les membres doivent accepter les votes qui ont lieu et même si le résultat 

du vote n’est pas à leur convenance, ils doivent se plier au résultat. 

C’est le principe de la bonne marche d’une association. 

La séance est levée à 19 h 30. 


